
BLD / Postulat Ammann-Abtwil / Göldi-Gommiswald / Noger-St.Gallen / Lemmenmeier-St.Gallen
(36 Mitunterzeichnende) vom 24. November 2014

Entwicklung der Maturitätsquoten im Kanton St.Gallen

Antrag der Regierung vom 27. Januar 2015

Gutheissung.

Begründung:

Die Regierung wird dem Kantonsrat im Frühjahr 2016 einen Bericht «Perspektiven der Mittelschulen» zuleiten. In diesem Bericht sollen – analog zum unlängst erstatteten Bericht 40.14.04 «Perspektiven der Volksschule» und in Anknüpfung an einen gleichnamigen Bericht aus dem Jahr 2007 (40.07.06) – die aktuellen Herausforderungen und Handlungsfelder im Bereich der Mittelschulen beschrieben werden. Die Entwicklung der Maturitätsquoten, namentlich der gymnasialen Maturitätsquote, ist ein wichtiges Thema, das im Rahmen dieses Berichts ausgeleuchtet werden soll. Dabei ist auch auf Fragestellungen an der Schnittstelle zur dualen Berufsbildung im Allgemeinen und zur Berufsmaturitätsquote im Besonderen einzugehen. Im entsprechenden Perspektivenbericht können die Fragen des Postulats ausführlich und verzugslos beantwortet werden.